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平成２３年第２回定例会 一般質問概要 

 

日にち 順番 議員名 件  名 要  旨 

３月９日（水） 

１ 三嶋 栄幸 

今後の人口問題（定住化促進）に

ついて 

（１）糸島市全体での人口確保について 

（２）校区毎の人口課題の解決について 

糸島市の今後の教育について 
（１）今後の公民館のあり方について 

（２）新学習指導要綱への対応について 

２ 吉丸 克彦 

景観条例制定について （１）市は景観条例制定をどのように考えているのか。 

河川工事と生態系について 
（１）河川工事と生物の環境について 

（２）河川工事の計画、実施について、市との連携はどうなっているのか。 

３ 田原 耕一 

平成２３年度糸島市施政方針につ

いて 

（１）“いとしま元気づくり”の高齢者施策について 

（２）“いとしまブランドづくり”について 

行政組織のあり方について （１）国・県の担当部署について 

４ 谷口 一成 
ＪＲ筑肥線筑前深江駅建設計画の

概要について 
 

５ 波多江一正 

糸島市の経常収支比率の現状と展

望について 
 

図書館について 

（１）図書館協議会の設置について 

（２）利用規約の見直しについて 

（３）光を注ぐ交付金基金について 

（４）新年度の図書館準備状況について 

   職員体制と資料計画（図書・雑誌タイトル数・視聴覚資料等） 
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日にち 順番 議員名 件  名 要  旨 

３月 10 日（木） 

１ 古川 忠正 

二丈温泉きららの湯の流水プール

について 

（１）流水プールの目的について 

（２）毎月の利用者数について 

（３）利用者を増やすための努力について 

（４）室内温度、水温管理について 

小中学校の冷暖房について 
（１）糸島市の公共施設で、冷暖房がない施設について 

（２）小中学校の教室に冷暖房の必要性について 

住宅リフォームについて 

（１）糸島市で建築関連の仕事をしている業者数について 

（２）住宅リフォーム助成制度について 

（３）住宅リフォームの助成制度の経済効果について 

（４）財政効果の調査について 

（５）多くの市町村は、首長の決断で実施している。市長の決断について 

国民健康保険について 

（１）国保税の滞納で、短期保険証や資格証の発行について 

（２）滞納の差し押さえについて 

（３）社会福祉法第 2 条第 3 項の 9、無料・定額診療の利用者について 

（４）国民健康保険税の引き下げについて 

２ 檜和田正子 

子育て支援策について 

（１）就学援助制度の充実について 

（２）高校などの奨学金助成について 

（３）二丈中、福吉中のプール建設計画について 

（４）小・中学校の教室の冷暖房設置について 

住民の安全を守るための施策につ

いて 

（１）飲酒運転の撲滅と交通被害をなくす施策について 

（２）交通事故が多発する道路の補修改良について 

鳥獣による被害対策について 
（１）ヒヨドリの食害被害について 

（２）イノシシの被害について 
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日にち 順番 議員名 件  名 要  旨 

３月 10 日（木） 

３ 三嶋 俊蔵 

市民の健康づくりの推進について 
（１）健康づくり元年について 

（２）健康づくり推進条例（仮称）の策定について 

入札制度と地場産業の振興につい

て 

（１）入札制度と地場産業の振興について市長の基本的考え 

（２）今年度の入札状況について 

（３）長期総合計画に示されている入札制度改革について 

合併効果とその検証について 

（１）総体的な合併効果とその評価について 

（２）合併メリット等について 

（３）合併によるデメリット等について 

（４）合併協議会での決定事項について 

（５）今後の検証について 

４ 松月よし子 

平成２３年度糸島市施政方針「特

別支援学校通学送迎事業」につい

て伺う。 

（１）特別支援学校通学の現状について 

（２）特別支援学校通学送迎事業の運営について 

（３）道路運送法の許認可について 

（４）福岡県、新設特別支援学校開設について 

（５）今後のきれめない、きめ細やかな障がい児への充実した教育環境の推

進について 

５ 中嶋 正信 糸島市の農業振興策について 

（１）農業、農村が持つ役割について 

（２）糸島市農力を育む基本計画について 

（３）今後の農業振興策について 
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日にち 順番 議員名 件  名 要  旨 

３月 14 日（月） 

１ 笹栗 純夫 

環境・防災モデル都市を目指さな

いか。 

（１）現状の法面で豪雨、強い地震に耐えられるか。 

（２）がけ崩れ、土砂流出、浸水の原因分析について伺う。 

（３）全天候フォレストベンチ工法で、局地的豪雨や地震から斜面を守り、

市民の生命、財産を守り、自然景観の再生を図らないか。 

下水道整備事業が住民ニーズと符 

合しているか。 

（１）計画ありきで事業が進められていないか。住民とのコンセンサスは十

分図られているか。 

（２）公共下水道整備地域で水洗化トイレにされていない割合と理由の分析

は十分か。 

（３）水洗化促進のための施策は十分か。経済不況等を考慮した緩和策が取

れないか。 

福岡都市高速５号線開通、九州新

幹線全線開業を観光のビジネスチ

ャンスと捉えないか。 

（１）福岡都市高速５号線開通、九州新幹線全線開業をどのように受け止め

ているか。 

（２）福岡市と観光客誘致協定（仮称）を締結し、全国からの観光客誘致（宿

泊客増加）に向け共同して取り組めないか。 

２ 伊藤千代子 

公平・公正な市政と開発行政の問

題点について 

（１）市の財政状況について 

（２）前原東土地区画整理事業と浦志の新駅建設について 

（３）随意契約および入札、指名停止について 

（４）職員倫理と政治倫理について 

（５）開発行政の犠牲となる市民・職員の状況について 

地場産業の振興と元気なまちづく

りについて 

（１）住宅リフォーム制度の実現について 

（２）路線バスを活用したまちづくりについて 
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日にち 順番 議員名 件  名 要  旨 

３月 14 日（月） 

３ 小島 忠義 

持続可能なまちづくりについて 

（１）持続可能なまちとは、どのような姿をイメージしているのか。 

（２）10 年後の目標人口が 102,000 人とある。その達成のための施策を伺う。 

（３）バランスのとれた人口構成が重要。年尐人口増の対策を伺う。 

財政の健全化策について 
（１）歳出に大きなウェイトを占める老人医療費の改善策について伺う。 

（２）自主財源比率を高める施策について伺う。 

安全に安心して暮らせるまちづく

りについて 

（１）抜本的な浸水、水害防止対策が必要と思われるが、対応策はあるのか

伺う。 

４ 井上 健作 

平成２３年度糸島市施政方針につ

いて 

（１）新市誕生 １年間の反省と問題点について 

（２）平成２３年度施政方針について －超尐子高齢社会への挑戦－  

７つの基本方針について 

平成２３年度糸島市教育方針につ

いて 

（１）「生きる力」を育む学校づくりについて 

（２）生涯学習推進のための環境づくりについて 

（３）人権尊重のまちづくりについて 

（４）文化・芸術のまちづくりについて 

５ 江頭 晶子 

平成２３年度糸島市施政方針につ

いて 

（１）「いとしま元気づくり」について 

（２）人材育成と人事評価制度について 

（３）事業評価制度について 

平成２３年度糸島市教育方針につ

いて 

（１）「生きる力」を育む学校づくりについて 

（２）２学期制導入について 

（３）平成２３年度教育委員会事業計画について 

（４）「図書館基本構想検討委員会（仮称）」について 

 

 


